



Bürgermeister Anton Hüttmayr, Sieger Gerhard Lacher, Alois Stöbich (2.), Peter Pleiel (3.) und Veranstalter Manfred Doppler (von links).

Foto: privat

TAROCK-CUP

Zweiter Turniersieg im Tarock für Gerhard Lacher

Hochspannung in der Gesamtwertung.

PUCHKIRCHEN • Beim letzten Hausruckcup-Turnier vor der Weihnachtspause trafen sich 140 Tarockfreunde im Gasthof Holzwirt in Puchkirchen. Gerhard Lacher (Straß/Attergau) setzte sich nach spannendem Turnierverlauf vor Peter Pleiel (Vöcklabruck) und Alois Stöbich (Vorderweissenbach) durch und feierte den zweiten Turniersieg. Hochspannung herrscht in der Cup-Gesamtwertung, wo die besten sechs Turnierergebnisse und das Finale (Frankenmarkt, 14. März 2009) gewertet werden. Mit dem Salzburger Balthasar Rohrmoser (911 Punkte) und dem regierenden Hausruckcup-sieger Hubert Zauner (Bad Ischl, 850) liegen zwei

Topfavoriten voran. Dahinter lauern mit Willibald Hötzingger und Johann Kibler (Pfafing), Gerhard Lacher (Straß), Josef Wenninger (Zell a. P.) so wie Johann Brugger und Josef Böckl (beide Neukirchen) gleich sechs Bezirksspieler.

Positive Halbzeitbilanz

Die Cup-Organisatoren um den Frankenmarkter Franz Kienast ziehen eine sehr erfreuliche Halbzeitbilanz: 1700 Teilnahmen bei 13 Turnieren ergeben einen sensationellen Schnitt von 130 Spielern pro Turnier.

Der Hausruckcup wird am Samstag 27. Dezember in Pramet (Prameter Hof, 14 Uhr) fortgesetzt.